



20 familias de Pérez Zeledón tienen paz y tranquilidad en su nueva vivienda

- ***En el proyecto Los Lirios 14 grupos familiares están a cargo de mujeres jefas de hogar. También hay adultos mayores y personas con discapacidad.***

Con \$350 millones de recursos del Bono de Vivienda, el [Banhvi](#) financió la construcción de proyecto habitacional [Los Lirios](#), en el distrito de Daniel Flores --cantón de Pérez Zeledón-- en el cual se reubicó a 20 familias que vivían en situación de extrema necesidad, en condiciones de precariedad o alquilando.

Las casas que ya están habitadas por todo el grupo de beneficiarios son prefabricadas y constan de sala-comedor-cocina, dos o tres cuartos, según características del grupo familiar (núcleo numeroso, familia con miembro con discapacidad, adulto mayor), corredor y área de pilas.

El [INVU](#) tramitó los casos y como entidad autorizada por del Sistema Financiero Nacional para la Vivienda, supervisó la calidad constructiva de las obras, realizadas por la empresa INGESUR S.A.

El [proyecto Los Lirios](#) está a un costado de la ruta 2, interamericana de Pérez Zeledón, a 3 kilómetros de San Isidro de El General, donde los vecinos tienen acceso a servicios médicos, educativos, iglesias de distintas denominaciones, comercio y oficinas gubernamentales.

En Los Lirios un total de 86 personas fueron beneficiadas, distribuidas en 20 familias. El estudio socioeconómico reveló que 14 están a cargo de mujeres jefas de hogar. Entre la población beneficiada existen además adultos mayores y personas con discapacidad.

[Luzmilda Berrocal es una de ellas](#). Comenta que ingresó a su nueva casa en horas de la noche y de inmediato estalló en llanto. “Hay lágrimas de tristeza y pero hay otras de felicidad”, la de ella fueron de felicidad, pues por muchos años vivió “muy mal”, aseguró. Recuerda que en su vieja casa pasó frío y que tenía el piso desnivelado y de tierra en la cocina, con un baño en pésimas condiciones”.

Blanca Mora es jefa de hogar y además sorda, por medio de lenguaje lescó, a través de su hija Vanessa, explicó que por años vivieron en una casa de madera muy vieja y en mal estado. Ahora está feliz pues el cambio es muy grande y “la casa muy bonita”. Está feliz, pues la casa es propia, está en un lugar seguro y no tiene miedo de no poder pagar el alquiler